

Pressestelle, Montag, 17. August 2015

---

## Musik mit Babys – noch Plätze frei

Mit dem neuen Schuljahr starten auch wieder Kurse im Bereich „Musik für Babys“. In erster Linie geht es dabei um das Miteinander zwischen Kind und Erwachsenem. Gemeinsam wird in der Gruppe gesungen, musiziert und getanzt. Dabei werden alle Sinne angesprochen, was zur Förderung der Kindesentwicklung beiträgt. In einem harmonischen Umfeld können sich Elternteil und Kind entspannen.

Die Kurse richten sich an Eltern mit Babys von 0-19 Monaten und findet montags von 10.45-11.30 Uhr statt. Interessierte Eltern können sich im Büro der Musikschule informieren und anmelden; Telefonnummer während der Ferienzeit 06108 / 601 601.